



62*

Schweiz, 81 x 55 x 23 mm, circa 1820

Hochfeine, seltene Schweizer Goldemail-Schnupftabakdose mit Miniaturmalerei einer mediterranen Küstenlandschaft "Sonnen- aufgang am Mittelmeer" für den osmanischen Markt

Geh.: 18Kt Gold, ovales Gehäuse, beidseitig zentrales, ovales Email- medaillon mit polychromer Miniaturmalerei. Der Deckel mit einer mediterranen, bergigen Küstenlandschaft mit Segelschiffen und einem Leuchtturm vor transluzid emailiertem Hintergrund; der Boden mit einer alpinen Flusslandschaft und einer Festung an einer Brücke im Vorder- grund. Allseitig opak hellgrün emailiert, opak weiße und transluzid rote Champlèvé Emailbänder mit Golddekor; randseitige Kartuschen mit mediterranen Landschaftsszenen, voneinander abgegrenzt durch Kartuschen mit Lorbeerzweigen und Bändern in Champlèvé Email; Deckel mit Scharnier.

A very fine and rare Swiss gold enamel snuff box with miniature painting of a Mediterranean coastal landscape: "Sunrise on the Mediterranean Coast", for the Ottoman market

Case: 18K gold, oval, top and base with central oval enamel medallions with polychrome miniature painting. Lid with Mediterranean mountainous coastal landscape with sailing boats and a lighthouse on a translucent enamel background; base with an alpine river landscape and a fort next to a bridge. All sides with opaque light green enameling, opaque white and translucent red Champlèvé ribbons with gold ornaments; narrow side with cartouches with Mediterranean landscape scenes separated by cartouches with laurel branches and Champlèvé ribbons; hinged lid.

36669 G/C: 2

36.000 - 45.000 EUR 46.100 - 57.600 USD 360.000 - 450.000 HKD

